

Danrem 082/CPYJ Bersama Forkopimda Dampingi Tim Wasev Tinjau TMMD di Kab.Mojokerto.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.JOURNALIST.ID](https://www.mojokerto.journalist.id)

Jun 6, 2023 - 15:58



MOJOKERTO.-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH,MM., Mendampingi kegiatan Kunker Ketua Tim Wasev Brigjen TNI Hari Mulyanto, M.Sc., Pa Sahli Tk. II Kasad Bid. Bantuan Kemanusiaan dan pendamping Mayor Cpl Firson Hadianto, S.Kom., Kasiurpers Siurpers Sbagum Sahli Kasad, dalam rangka Peninjauan Kegiatan Fisik TMMD ke-116 TA. 2023 di Wilayah Korem

082/CPYJ Kodim 0815 Mojokerto, yang diikuti ± 50 orang bertempat di Ds. Randuarjo Kec. Pungging Kab. Mojokerto. Selasa (6 / 6 / 2023).



Selain Danrem 082/CPYJ, Tim Wasev juga didampingi Kolonel Inf Yudo Wasono Staf Ahli Bidang OMSP Pangdam V/BRW, Letkol CAJ. Nur Hasin. S.Ag Pabandya Komsos Sterdam V/BRW Setibanya Ketua Tim Wasev dan rombongan di Posko Taktis TMMD ke-116 Balai Dusun Mojosarirejo melaksanakan pengecekan data-data serta melaksanakan interaksi dengan tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh pemuda setempat.



Pada kesempatan ini Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikhfina Fahmawati, M.Si mengatakan, dengan diadakannya program TMMD ini Wilayah Mojokerto selalu mendukung dan kedepan kami siap untuk menyediakan lokasi berikutnya, Dan kehadiran TNI dalam masyarakat untuk membangun pembangunan secara merata di wilayah Kab. Mojokerto sangat dirasakan oleh masyarakat. Ujarnya.

Paparan singkat Dansatgas TMMD Letkol Inf M. Iqbal Parihanta Yudha, SE Dandim 0815/Mojokerto, Sasaran fisik dan Sasaran non fisik Dan Sambutan Brigjen TNI Hari Mulyanto, M.Sc, Kegiatan Wasev ini bertujuan untuk mengevaluasi kegiatan program TMMD semenjak dimulai dan selesai kegiatan TMMD tersebut, Kegiatan TMMD sebagai Kemanunggalan TNI dengan rakyat , Pelaksanaan TMMD meliputi semua kalangan instansi terkait dan masyarakat, kita saling bantu membantu untuk membangun Bangsa ini dengan menghilangkan rasa ego kita masing-masing. Ungkapnya

Sedangkan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH,MM., mengatakan dengan sisa waktu yang ada agar dapat dimanfaatkan dengan baik untuk dapat lebih mengoptimalkan pencapaian hasil dari berbagai sasaran yang tengah dikerjakan.

Danrem juga berharap kepada masyarakat agar menjaga dan merawat hasil pembangunan dalam program TMMD tersebut supaya usia pakainya dapat lebih lama dan semakin bermanfaat. Kata Danrem.

Dilanjutkan Penyerahan Bansos kepada perwakilan masyarakat, kegiatan selesai berjalan dengan tertib dan aman. (Penrem CPYJ)